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Protokoll zur Jahreshauptversammlung am  15. Mai 2014 
 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

Beginn: 19:45 Uhr 

Ende: 21:00 Uhr 

 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Herr von der Gracht begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte fest, dass die Einladung 

ordnungsgemäß erfolgte. Da zu wenige Mitglieder anwesend waren, wurde die Versammlung 

geschlossen und wieder eröffnet, um beschlussfähig zu sein.  

 

2. Jahresrückblick  

 

Zur Zeit hat der Förderverein 365Mitglieder, wobei im laufenden Schuljahr 38 Neu-

anmeldungen zu verzeichnen sind. 

 

Es wurden folgende Aktivitäten im letzten Jahr durchgeführt:  

- Kaffee und belegte Brötchen für die Eltern der Schüler der 5. Klasse. Dies wird auch 

in diesem Jahr wiederholt, da die Resonanz gut ist. 

- Der Kiosk wurde weitergeführt 

- Es gab einen Dankeschön-Abend für die Ehrenamtlichen Mütter in der Mediothek und 

im Kiosk 

- Aufstellen und Schmücken des Weihnachtsbaumes 

- Die Trägerschaft für die Nachmittagsbetreuung besteht weiterhin 

 

Es wurden folgende Projekte unterstützt: 

 

· Zuschüsse für bedürftige Schüler bei Klassenfahrten 

· Zuschüsse für die Trommel-AG 

· Zuschuss zur Fahrt der Fünftklässler 

· Preise für Chemie- Wettbewerb und Mathe- Wettbewerb 

· Kunst-Förderpreise und Kosten für Werbung für den Kunstsalon 

· Zuschuss für Lehrerfortbildungen 

· Kosten für Materialien für den Physikunterricht 

· Zuschuss für Anschaffung neuer Schulplaner , Portfolios 

· Übernahme der Druckkosten für die Flyer Mittagspause und Beratung 

· Zuschuss für ein Probewochenende der Musikklasse 

· Zuschüsse zu diversen Exkursionen 

· Erstmalig fand ein Kletterabend für die Mitglieder des Fördervereins statt 

 

 

 

 



 

 

      3. Bericht des Schatzmeisters 

 

Der Kassenbericht und der des Kiosk, die beide beiliegen, wurden von Frau Seel.  und Frau 

Lawrenz erläutert. Der Verein hat im Moment ein Vermögen von 82.134,00  €. 

 

 

   4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Der Kassenbericht wurde von Fr. Graß vorgelesen.  

Die Kasse wurde von Fr. Graß und Frau Michalsky am 18.3.14 geprüft. Die Kasse sei von 

Frau Seel und von Frau Lawrenz für den Bereich Kiosk sehr korrekt und übersichtlich geführt 

worden. Die Belege wurden auf Grund der Menge stichprobenartig geprüft, wie aus dem 

beiliegenden Protokoll hervorgeht. 

Fr. Graß schlug die Entlastung des Vorstandes vor. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

 

5. Wahlen 

 

· 2.Vorsitzende  

 

o Frau Aktan-Güster wurde einstimmig bei 1 Enthaltung wiedergewählt. 

 

· 1. Kassierer    

 

o Frau Seel wurde einstimmig bei einer Enthaltung wiedergewählt     

 

·  Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit 

 

o Frau Lieberenz wurde in Abwesenheit einstimmig wiedergewählt. Sie hatte 

sich im Vorfeld dazu bereit erklärt. 

 

 

6. Wahl der Kassenprüfer 
 

Frau Sandra Graß und Frau Marion  Michalsky, die nicht anwesend war, sich aber mündlich 

im Vorfeld bereit erklärt hatte, wurden vorgeschlagen und im Block einstimmig gewählt.  

 

7. Vorschläge zu zukünftigen Aktivitäten 

  

  Es wurden einige Aktivitäten und Wünsche für die Schule vorgeschlagen: 

 

- Eine Veranstaltung für die Mitglieder in Form eines Grillabends  

- ein weiterer Kletterabend 

- Bäume für den Schulhof 

- Unterstützung von Fortbildungsveranstaltungen der Lehrer wie im letzten Jahr 

- Unterstützung der Fachbereiche mit Verbrauchsmaterial, wenn die anderen Quellen      

nicht reichen 

- Überdachung der Fahrradständer 

- weitere Fahrradständer 



- weitere Beamerwagen für die Flure, da es zu wenige gibt. Herr Böhme wird 

diesbezüglich angesprochen, damit der genaue Bedarf festgelegt wird. 

- Smartboards als Tafelersatz 

 

      8. Verschiedenes 

 

Es gab keine Wortmeldungen. 

 

 

 

 


